



Herr, du gibst Frieden dem, der sich fest an dich hält und dir allein vertraut. Jesaja 26.3

Liebe Freunde

November 2022

Wir freuen uns, euch wieder aktuelle Information von uns und der Arbeit auf den Philippinen zu schicken. Der Herbst ist schon weit vorgerückt und langsam aber sicher bewegen wir uns auf die Advents- und auf die Weihnachtszeit zu. Die Zeit vergeht wie im Flug.



Übrigens, à propos Flug, Torsten fliegt am 3. November wieder zurück auf die Philippinen. Er ist seit August in Deutschland gewesen.

Bei uns als Familie waren die vergangenen Monate geprägt von tiefgreifenden Veränderungen. Zwei unserer Töchter sind nun auch „flügge“ geworden und haben das Familiennest definitiv verlassen. Sie sind beide langfristig ins Ausland gezogen. Die Kinder loszulassen ist keine leichte Angelegenheit. Jedes Elternteil kann dies sicherlich bestätigen. Wir freuen uns aber sehr über die Entwicklung, die unsere 3 wunderbaren Mädchen machen und sehen sehr deutlich wie große Gunst und Gnade Gottes auf ihrem Leben ruhen. Das erfüllt unser Herz mit tiefer Dankbarkeit.

Durch diese Freiräume, die Gott uns durch

Wir freuen uns auf den Weg, den Gott für uns bereit hält und sind gespannt darauf, was er noch alles mit unserem Leben vor hat.

Veränderungen entstehen für Torsten und mich neue wir nun gemeinsam gestalten können. Wir merken wie diese wichtige Zeit führt und an unseren Herzen arbeitet.

In der Abwesenheit von Torsten hat unser hauptverantwortlicher Mitarbeiter Oscar, die Essensausgaben weitergeführt und hat auch die Familien besucht, die wir schon seit mehreren Jahren begleiten. Er kümmert sich besonders herzlich um Tarco und seine Familie. Tarco kennt ihr ja bereits ein wenig. Wir haben von ihm im letzten Rundbrief berichtet und erzählt wie sehr er sich über den Rollstuhl gefreut hat, den wir ihm gebracht haben.



Mädchengruppe bei der Essensausgabe

Leider, hatte Oscar Ende September ein Motorradunfall. In der Dunkelheit, konnte er nicht erkennen, dass ein schlafender Hund auf der Straße lag. Zum Glück hatte er seinen Helm an. Zwar hat er sich vom Fall starke Schürfwunden zugezogen aber nichts gebrochen, wofür wir Gott von Herzen dankbar sind. Es geht ihm schon wieder besser und er kann mittlerweile seinen Aufgaben wieder nachkommen.



Die Jungs der Essensausgabe



Wir hatten in unserem Juli-Rundbrief erwähnt, dass die Hütte von Tarco äußerst renovierungsbedürftig ist und dass wir ihm ein Krankenbett besorgen möchten. Er soll besser liegen können, da er wegen seiner Querschnittslähmung 95% seiner Zeit liegend im Bett verbringen muss. Für das Bett und die Renovierung der Hütte sind bereits einige Gelder eingegangen, wofür wir uns herzlich bei den Gebern bedanken. Torsten wird sich um die Beschaffung vom Krankenbett kümmern, wenn er wieder auf den Philippinen ist und wird die Renovierungsarbeiten in Gang setzen.

Tarco im Rollstuhl vor seiner Hütte

In nur wenigen Wochen beginnt tatsächlich schon die Adventszeit. Auch in diesem Jahr möchten wir eine „Step by Step Weihnachtsaktion 2022“ durchführen und damit Hoffnung und Freude den Familien bringen mit denen wir verbunden sind. Sicherlich kann sich jeder von uns vorstellen, dass die weltweite Inflation auch die Philippinen schwer getroffen hat.



Gerade Grundnahrungsmittel wie Reis, Nudeln, Zucker, Kaffee sind förmlich in die Höhe geschossen. Mit unserem Weihnachts-Lebensmittelpaket möchten wir die Versorgungslast dieser Familien während den Festtagen etwas erleichtern und ihnen die Liebe Gottes ganz praktisch schmecken lassen. Jedes Kind soll zusätzlich ein schönes T-Shirt erhalten. Es sollen insgesamt 200-250 Kinder ein neues T-Shirt bekommen.

Wir können in dieser Weihnachtsaktion mit euch rechnen, das wissen wir und freuen uns jetzt schon zusammen mit euch dieses Projekt durchführen zu können.

Ihr seid vielleicht nicht physisch dabei, wenn die Pakete und die T-Shirts an die Kinder und Familien verteilt werden aber durch euer Geben, habt auch ihr und eure Familien Anteil an dem Segen, der zurück fließen wird.

Vielen lieben Dank, dass ihr an uns denkt in euren Gebeten. Auch diese wertvolle Unterstützung wissen wir zu schätzen.

Wir freuen uns, mit euch herzlich verbunden zu bleiben und wünschen euch Gottes wunderbaren Segen.

Marie-Th. & Torsten mit Step by Step Team

Fam. Benold.



Bankverbindung

Empfänger: Step-by-Step-Ministries IBAN: DE 65 600 5010 100 044 72720

BIC: SOLADEST600

Adresse Deutschland: Am Oelbachgraben 14, 79599 Wittlingen, Deutschland

Adresse Philippinen: P.O. Box 246, 6200 Dumaguete City, Philippinen

